



すがはらっこ



NO. 4

走り梅雨に濡れ、木々の緑も深みを増す季節となりました。学習においては、ペアやグループで対話的交流学習の時間が増え、お互いの考えを聴き合い伝え合いし主体的に学習に向かう姿も見えてきました。また、上級生が1年生にもっと学校に親しんでもらえるようにと「ウェルカム1年生！」を各学年で企画し行いました。

12日(日)の早朝には、環境整備作業にご協力いただきありがとうございました。運動場の草むしりと運動場側の窓ふきをしていただいたおかげで、すっきりと明るくなりました。PTA役員の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



環境整備作業

ウェルカム1年生！

- 2年生は手をつないで学校を案内しました
- 3年生は一緒に遊びました
- 4年生自分たちで作った学校クイズをしました
- 5年生は掃除を教えながら一緒にしました
- 6年生は給食の片づけ等を教えました



委員会開始！

5月の全校朝会で、7つの委員会紹介と委員長挨拶がありました。後日、各委員長さんへ任命状を渡しました。児童会のめあては、『おもいやり 笑顔いっぱい 菅原小』です。みんなでお互いのことを思いやる言動ができるよう、笑顔で関わるができるよう高学年の皆さん、よろしくお願いします。



地域の皆さんに支えられて

○第1期『愛と和ののいち5万人あいさつ運動』では、保護者の皆様、地域の方々が街頭で「おはよう、いってらっしゃい」と笑顔で呼びかけてくださいました。



子供たちのあいさつもいつもより元気に響いていたようです。○6年生の家庭科では、地域学校協働活動ボランティアより3名の方がお手伝いに来てくださいました。みじん切りの仕方を教えてもらい、ピーマンがとっても細かくなっていました(野菜炒めのピーマンが苦手なんだそうです)。○登下校の見守り隊の方からは、毎日「いってらっしゃい、おかえり」と声をかけていただき、安心して登下校することができています。いろいろなところで、子供たちを支えていただきありがとうございます。